

八 枝

北九州市立八枝小学校

第14号

文責 弥永 和利

【学校教育目標】

思いやりの心もち、自ら学び考える、
心身ともに健康な児童の育成



新年明けましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
幸多き、よき年でありますように。

本年も、八枝小学校の子どもたち一人一人の健やかな成長を願って、職員一同、力を合わせ、精一杯教育活動に邁進してまいります。本年も皆様のご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

3学期が始まり、子どもたちが元気一杯に学校に戻ってきました。冬休みの思い出を楽しそうに話しながら、生き生きとした表情で登校してきました。命が輝いているように見えます。やっぱり、子どもたちが集う学校は、いいものですね。子どもたちの表情も見ていますと、新しい年を迎え「今日から、心新たな気持ちでがんばるぞ!」という思いが伝わってきます。

冬休みの間、保護者や地域の皆様のご協力をいただきまして、大きな事故等もなく、八枝小学校の子どもたちが過ごせましたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございます。1年の締めくくりの3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

**一年の締めくくりの大切な3学期です。
一日一日を充実した日々にしましょう!**

3学期の始業式では、次のような話をしました。
—3学期は、一年間の「まとめ」の学期です。三つのことを頑張りましょう。

一つ目、「ま」は、まじめに取り組みましようの「ま」
二つ目、「と」は、とにかく自分の命を大切にの「と」
三つ目、「め」は、めいばい友達を大切にしましようの「め」
この三つが守れると、学年のまとめができ、素晴らしい3学期になります。そして、次の学年に立派に進級できます。

6年生にとっては、いよいよ小学校生活最後の学期です。3月16日が卒業式、実際に学校に登校する日数は50日ほどです。これまで本当によく頑張ってきました。八枝小学校を支えてくれ、素晴らしい学校にしてくれています。1年生から5年生までのみんなが6年生を誇りに思っています。残り少ない日々、最後まで頑張ってください。—

旧年中は、たいへんお世話になりました。
本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。
皆様の健康と幸多きを祈念申し上げます。

新年の
お慶び
申し上げます



福が、ワンさかワンさかやってきて、ワンダフルな一年になりますように...

冬休みの
“おもち”
できたかな。



- ・ **お**正月、新年の挨拶を心をこめてしましよう。
- ・ **も**う一度、これまでの学習の復習をし、3学期の準備をしましよう。
- ・ **ち**からを出して、お手伝いや大掃除をしましよう。

先日もお知らせしましたが、「北九州市学力状況調査」と「CRT(観点別到達度調査)」が1月11日(木)に行われます。「北九州市学力状況調査」は、5年生と4年生で実施します。4年生は、国語と算数、5年生は、国語と算数と理科が行われます。それぞれ知識・技能に関する問題とその活用に関する問題が実施されます。「CRT(観点別到達度調査)」は、3年生で実施します。調査の結果を今後の学校や家庭での学習に生かしていきます。